

CONCURSO













"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

HERMIONE Y SU MEDICAMENTO CONTRA EL CÁNCER







HERMIONE Y SU MEDICAMENTO CONTRA EL CÁNCER

Hubo una vez una niña avyo nombre era Hermione, tenia siete años e iba, como todo niño de su edad, al colegio. Ella siempre se veía atraída por la ciencia, puesto que su asignatura favorita era ciencias. Un déa normal y corriente, en el que las perdices volaban y los pajaros cantaban, Hermione fue al olegio muy animada, con unas ganas locas de contarle a su mejor amiga Laura un dato muy curioso que había descubierto al realizar ayer el ejercicio que la seño rita Sanchez había mandado hacer

durante esa semana. Hermione explicó que la luz tarda 8 minutos y 17 segundo en ir desde Sol hasta la Tierra. A Raura no pareció interesarle muchos puesto que Hermione era la única de su clase a la que le gustaba la ciencia.

Veinte años despues. Hermione quería estudiar medicina para poder hacer descubrimientos científicos. Hermione era una chica muy estudiosa, en ciencias y el resto de materias: matemáticas, lengua...

Hermione iba a la biblioteca cada dos Jemanos y se cogía un libro para leer durante las signientes dos semanos. Un día encontro un libro que le atrajo mucho, era un libro con todos las

medicinas, vacunas, medicamentos ... Y quienes las habían creado Hermione descubrió que el cancer era una ensermedad mortal, de la que todavía no se había conocido un remeaio cien por cien eficaz. Pero como ella se iba a dedicar a eso, a inventar medicinas y vacunas, decidio que ese fuera su primer medicamento. No iba a ser facil para ella, pero no la haria tola, conseguria ayuda.

Hermione no podia hacer un medicamento contra el cancer elle sola, era muy complicado, y aunque ella fuera muy lista, esa tarea sueguía si endo muy difícil para ella.

Consiguio contactar con des amigas suyas

de la Universidad llamadas Safía y Carmen, que tembién hebian estudiado medicina, y se la propuso. Ellas creyeron que seria una tarea muy dificie, pero tenían es conocimientos necesarios como para hacer el medicamento. Hermione onsiguio convencerlos y quedaron en la casa de Sofia. Al dia signiente Hermione y Carmen fueron a la casa de Sofia a ver por donde podian empetar a investigar. Hermione & sus amigas omenzaron a investigar por internet y descubrieron un monton de cosas que les podría ayudar a inventar el medicamento. Fue todo super rapido,

en mestion de siete meses ya sabian todo la necesario que se requería para el mediamento (casi todo)

Fueron a pedirle un préstamo al banco, le convencieron tan bien que les proporciono no solo el dinero sino también un aboratorio en el que poder trabajar.

Al día siguiente fueron a emprar
todo lo necesario con el prestamo que
les había proporcionado el banco y
compraron la mitad de los ingredientes,
porque algunos no se encontraban en
aualquier mercado. Hermione, Carmen y
Sofia tubieron que viajar a dos países

distintos para conseguir los ingredientes que les faltaban.

Se pudier pusieron a hacerlo en cuanto pudieron. A Carmen le gustaha mucho escribir, así que anotaba la receta por si acaso. Tardaron aproximadamente ncueve meses en tacerlo, lo probaron con animales y descubrieron que no daba resultado, así que revisando las anotaciones se dieron cuenta de 6 que nabía fallado y tuvieron que volver a empezar desde cero, pero ahora un poco mais raípido porque ya se sabían la receta y solo era seguir sus propias instrucciones.

Terminaron el medicamento ocho meses mas tarde y la volvieron a probar, pero esta vez ya si que funcionaba. Se le dieron a todos los niños y niñas que tentan cancer y les funcione al cien por cien Ellas estaban muy felices de Ju increible medicamento. Habian hecho un medicamento con solo veintinueve años.

La importancia de la mujer en la ciercia Je debe a que las mujeres somos perseverantes, intuintivas y organizados, y nos gusta ayudor a la gente. Somos, igual que los hombres, inteligentes y también muy necesarias en la ciencia.

